



Sacapuntas

MAL MIRAN A EBRARD



SAMUEL GARCÍA

» Nos cuentan que el que dio un *manotazo en la mesa* fue el gobernador de Nuevo León, **Samuel García**, quien mandó un mensaje fuerte y claro: si el ex canciller **Marcelo Ebrard** es invitado a convertirse en candidato presidencial de Movimiento Ciudadano para el 2024, puede causar división al interior. Lo mejor para el partido, dice el joven regiomontano, es un perfil naranja, justo como él, pues de lo contrario podría haber enojos y rupturas.



IVONNE ORTEGA

OTRAS OPCIONES

» Lo que no dijo el gobernador regejo es que hay un trío de mujeres que podrían también aspirar a convertirse en la candidata presidencial del emecismo, por ejemplo, **Ivonne Ortega**, una política experimentada con experiencia de gobierno y amplio conocimiento territorial. ¿Será el *as bajo la manga* de Dante Delgado?



MIGUEL Á. OSORIO C.

OSORIO CHONG Y SU PRÓXIMO PASO

» El senador expriista **Miguel Ángel Osorio Chong** analiza incorporarse a otro partido político. No ha dicho cuál, pero ya tiene algunas invitaciones, nos comentan, y pronto habrá noticias sobre el futuro político del ex gobernador de Hidalgo. El tema es atinarle si el color de este instituto político es naranja o verde.



BERNARDO ARÉVALO

DE TEXCOCO PARA EL MUNDO

» Con unos buenos tacos de barbacoa de por medio, el presidente electo de Guatemala, **Bernardo Arévalo** y su homólogo mexicano, **Andrés Manuel López Obrador**, sellaron el compromiso de trabajar juntos. El guatemalteco alcanzó en la gira por el Estado de México al tabasqueño, en la que se pactó el acuerdo de trabajar juntos en bien de ambos pueblos.



ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR

RECTA FINAL EN PALACIO NACIONAL

» Hoy arrancó el último tramo del gobierno del presidente **López Obrador**. En sus más recientes discursos hizo énfasis en que ya hay relevo generacional y sólo le falta entregar la banda presidencial. Durante su visita a Texcoco, funcionarios federales adelantaron que cerrarán con todo, porque está la alerta, dicen, de que quieren regresar los corruptos al poder.